

# Mitteilungen der reformierten Kirchgemeinde

**Pfarrer:** Gerd Sundermann, Grabackerstrasse 19, 4441 Thürnen, Tel. 061 971 28 08 und 061 973 07 79,  
Email [gerd.sundermann@refsissach.ch](mailto:gerd.sundermann@refsissach.ch)

**Jugendarbeiterin:** Esther Meier,  
Tel. 061 971 64 14 und 079 731 98 44,  
Email [esther.meier@refsissach.ch](mailto:esther.meier@refsissach.ch)

**Kirchenpflege:**  
Franz Vock, Langackerstrasse 7,  
Tel. 061 971 33 70

Homepage [www.refsissach.ch](http://www.refsissach.ch)

## Zuständigkeit bei Beerdigungen:

Datum	Pfarrer/in
19.12. bis 23.12.	Gerd Sundermann
27.12. bis 30.12.	Matthias Plattner 061 971 29 29
03.01. bis 05.01.	Matthias Plattner
06.01.	Daniel Wüthrich 061 971 12 72
09.01. bis 13.01.	Gerd Sundermann
16.01. bis 20.01	Gerd Sundermann

## Gottesdienst

Samstag, 17. Dezember, 19 Uhr,  
Gemeindesaal, Familiengottesdienst. In diesem Dezember gibt es statt der gewohnten Sonntagsschulweihnacht in Thürnen zu gleicher Zeit diesen Familiengottesdienst, zu dem besonders alle Kinder und Eltern herzlich eingeladen sind.

Thema: Tragt in die Welt nun ein Licht  
Mit Gerd Sundermann, Nicolas Bechtel und Roland Maget

## Frauenachmittag

Der Frauenachmittag findet jeweils im Gemeindesaal um 13.30 bis ca. 16.45 Uhr statt. Nächster Termin: 9. Januar. Mit dem Thema: Adventsfeier. Das OK Lydia Bossert 061 971 33 19, Therese Weber 061 971 74 28 und Sabina Sundermann 061 973 07 79 freuen sich auf Sie.

Hier die Daten für das nächste Halbjahr. 9.01., 6.02., 6.03., 10.04., 08.05.2017

## Jugendliche:

### Spielcafé für PrimarschülerInnen

Wir freuen uns über alle die Kinder die durchs Jahr in dieses Angebot kommen. Es herrscht eine schöne, angenehme Atmosphäre und man kann fast zuschauen, wie die Kinder an Spielkompetenzen dazugewinnen. Ich möchte an dieser Stelle auch einmal herzlich „Danke“

sagen den beiden langjährigen Spielcafé-Frauen Saskia Meier und Yvonne Metzger, die mit mir zusammen dieses Angebot tragen. Das ist sehr aufstellend und bereichernd, wenn noch andere mitdenken, mitspielen und mitplanen.

Nach den Ferien starten wir wieder am Dienstag 10. Januar

Zeit: 15.25-17.30 Uhr , mit zvieri!

## Jugendliche

Auch hier ein paar Worte zu unserer Jugendarbeit. 36 junge Menschen vom Teenager bis zum jungen Erwachsenen sind aktiv in den drei verschiedenen Gruppen. Regelmässig gemeinsam essen, eine Weihnachtverkaufsaktion für verschiedene Hilfsorganisationen, Spielabende, Video drehen, Austausch und Diskussionsrunden, Inputs über Gott und die Welt, gemeinsam beten, mitmachen an einem Gottesdienst....das sind nur ein paar der Dinge was diese Jugendlichen mittun. Es berührt mich mit welcher hoher Selbstkompetenz und welcher Nächstenliebe diese Gruppe funktioniert.

Bemerkung: Alle Abende sind mit gemeinsamem Znacht und dauern bis ca. 22.15 Uhr. Abmeldungen bis jeweils Donnerstag 18.00 Uhr bei Esther Meier.

## Preteens (11-13 J.)

Freitags, jeweils um 19.15 Uhr. Nächste Termine: 13. Januar und 3. Februar

## Teens Up (13-15 J.)

Nächste Termine: Freitag, 27. Januar und 10. Februar jeweils um 19.15 Uhr.

## Changemaker (ab 15 J.)

Engagiert in der Entwicklungshilfe, eine Idee aus Norwegen. Treffen alle 14 Tage, von 19 – 21 Uhr. Interessierte melden sich bei Arni Thorlakur, 078 791 75 05.

## ONLINE-Jugendgottesdienst

Sonntag, 29. Januar um 18.15 Uhr ,im Chor der ref. Kirche

Für Musik sorgt die Jugendband der RMS Sissach. Anschliessend gibt es Snacks und Getränke im Jugendraum.

Nächster Jugendgottesdienst: 17. Februar, 19.15 Uhr, ref. Kirche

Mit Gerd Sundermann, Esther Meier, Patrick, Nicolas und Roland

## Konf-Treffen ab Konfirmation

Auch bereits Konfirmierte sind herzlich zum Jugendgottesdienst und anschliessendem Zusammensein im Jugendraum eingeladen. Wir freuen uns „alte Gesichter“ wiederzusehen.

## Angelforce

Der Adventsverkauf stand dieses Jahr unter dem Motto von Angelforce. Eine schweizweite Aktion, in der Jugendliche zeigen, was sie

drauf haben. Dieses Jahr haben 6.-Klässler im Religionsunterricht Guetzli gebacken, die wir dann am Adventsverkauf verschenkt haben. Jugendliche der Changemaker und Teens Up haben Adventskränze gebunden und diese dann verkauft. Für Heks wurden diverse Artikel verkauft und eine junge Frau brachte auf Eigeninitiative noch „Grättimänner“ mit. So gab es ein buntes Potpourris am Stand. Herzlichen Dank auch an Frau Leus, die uns beim Adventskranzbinden tatkräftig angeleitet hat.